



ADECCO PLATA J.8: Festival de victorias visitantes

01/12/2012 Espectacular jornada con triunfos a domicilio. El factor cancha quedó en nada ante el mazazo del joven líder en los últimos minutos en Castellón. Doble beneficio obtuvo el cuadro de Francis Tomé, ya que Guadalajara también patinó en el hasta el momento imbatido San José. Iraurgi superó a los alcarreños, al igual que El Prat en Vitoria. Unión Financiera Asturiana no quiso ser menos y 'tomó' Donosti, dejando a Cafés Aitona inmerso en una indefinida crisis de resultados.



XAVI OLTRA / ÁREA DE COMUNICACIÓN DE LA FEB

Amics Castelló vs Clínicas Rincón (72-77): El joven líder sigue soñando

Estadísticas

Nuevo hachazo del joven y ambicioso líder de la Adecco Plata, que acabó asaltando el Ciutat de Castelló pese a ir todo el partido a remolque. La baja de Ausina, trascendental, animó a los locales a dar un paso el frente y salir a por todas. Un gran Hidalgo y un incisivo Chema García impulsaron los primeros 7 puntos de renta a los cinco minutos (13-6). Un margen que alcanzó en varias ocasiones el cuadro local. Sólo los arreones visitantes, como los dos triples de Conde en el final de cuarto (19-20), frenaban el ímpetu de Amics Castelló, que padeció la asfixiante presión toda cancha del cuadro malagueño durante todo el encuentro. Un bravo Ortega y un contraataque de Sales mantenían la ilusión en el equipo de Toni Ten en el ecuador del segundo cuarto (39-32). Pero el aliento rival era persistente. Sobre todo el de Alberto Díaz. El base tenía que aparecer. Y vaya si lo hizo. Él obró un parcial de 0-10 antes del descanso (39-43), que volvió a frenar el ánimo castellonense. En la reanudación un mate de Hidalgo devolvía el sueño a los locales con un 54-47. Otra vez más siete. Y otra vez aparecía una joven perla malagueña para poner las cosas en su sitio. Fue Todorovic con dos triplazos, uno de ellos sobre la bocina de ocho metros y con una pierna levantada, el que cerró el cuarto con ventaja visitante 56-58. Nuevo jarro de agua fría. En el tramo final la igualdad ya fue máxima (69-69 a tres minutos del final). Con 72-73 Castelló y García fallaron dos penetraciones claves, mientras que Tutty Sabonis y Pozas cerraron con oficio el choque desde el tiro libre.

La clave: El mayor de los Sabonis fue el máximo anotador del encuentro con 18 puntos. Dos triples suyos en la recta final dieron mucha vida a los suyos, que acabaron con casi un 40% desde 6,75 (8/21).

CEBA Guadalajara vs Azpeitia Azkoitia ISB (74-86): Cae el fortín del San José

Estadísticas

El San José cayó a manos de un gran Iraurgi, que sumó su cuarta victoria de la temporada. El 4-0 inicial quedó rápidamente neutralizado por Kearse y compañía (empate a 10 en el ecuador del primer acto), que aterrizaron en el San José con ganas de lograr la hazaña. El americano empezó fuerte como es habitual (12 puntos en la primera mitad) ante un Arteaga también efectivo en la pintura. El pívot local puso el 15-15, roto por el cerebral Ibargutxi (2 triples en los dos



Foto: CEBA Guadalajara

Publicidad



+ Recientes + Leidas Autonómicas

HISTORIAS 2014: El señor de los 11 anillos

NBA: Memphis cae en San Antonio, pero sigue líder

LF2 A J.7: Los líderes no aflojan el ritmo

LF2 B J.7: Cinco equipos empatados en cabeza

ADECCO ORO J.9: Dominic Calegari, un MVP con carácter balsámico

primeros cuartos). El base guipuzcoano y Justo cerraron el cuarto con ventaja para los vascos (17-22). El propio Justo llevó hasta 8 el margen en la salida del segundo parcial. Un margen que quedó diluido ante la reacción alcarreña. Un activo Casas y Markovic pusieron las pilas a sus compañeros y la privilegiada muñeca de Manu Rodríguez otorgaba tensión al choque al igualarlo a 40. Llorente cerraba el segundo cuarto con un triple dando la vuelta al luminoso (43-34). Los 8 puntos y 8 rebotes de Balmón era la principal causa de este cambio de dinámica. En la reanudación prosiguió el festival del ex Cajasol, que acabó con récord de la temporada: 20 capturas. Un dato estéril porque los de Azpeitia seguían con la iniciativa (53-54 al final de un pírrico tercer cuarto), con Lasa enchufado en el partido. En el cuarto final, con 55-56, Justo rompió el choque con un parcial de 0-9. Pese al último arreón local (69-73 con triple de Llorente a tres minutos del final), los vascos supieron negociar la renta, cerrar el encuentro desde el tiro libre y sumar un valioso triunfo a domicilio.

La clave: El 6/29 en triples local y la actuación coral visitante, con cinco jugadores por encima de los 11 puntos, incidieron en sobre manera en el triunfo de ISB.

Cafés Aitona vs Unión Financiera Asturiana (51-57):
Quinta derrota consecutiva de Askatuak

Estadística

No levanta cabeza el histórico club donostiarra, con cinco derrotas consecutivas ya en su haber. Oviedo sacó petróleo de su visita al José Antonio Gasca y en un partido, como se preveía, a pocos puntos. Un triple de Víctor Pérez de salida, el mejor oventense en la primera mitad, fue la tarjeta de presentación de los visitantes, que esta vez se sobrepusieron a las bajas de Galick y compañía. Por su parte, Cafés Aitona mantuvo el tipo en un primer cuarto intenso e igualado (18-18). A partir de ahí el tanto se movió bajo mínimos, entre dos equipos experimentados y con la victoria como urgencia, ya que Unión Financiera también venía de una mala dinámica con dos derrotas seguidas. El 30-28 del descanso mantenía la incertidumbre, en un partido que deambulaba en los parámetros anotadores clásicos del conjunto local. En la reanudación el intercambio se mantuvo, con poca incidencia en el electrónico y sin grandes parciales en el parquet. Con 43-39 en el luminoso arrancó el decisivo último cuarto. Fue cuando apareció el mejor juego visitante, con un Pérez estelar (5 triples) y con excesivas pérdidas de los de David Blanca (18 en total). El 9-19 del último cuarto condenó a los vascos, que pese a dominar el rebote (44 por 33) no pudieron hacerse con el triunfo.

La clave: El 1/15 en triples de Askatuak, las 18 pérdidas y el desastroso cuarto final (9-19) fueron los argumentos que cimentaron la derrota local. Los 19 puntos de Pérez, decisivos.

Aurteneche Maquinaria vs CB Prat (72-84): El Prat, lanzado con su tercer triunfo consecutivo

Estadística

La recuperación del equipo de Carles Durán ya es un hecho más que consumado. Su victoria de 12 puntos en Vitoria les coloca provisionalmente en la tercera plaza, pese a su mochila de cuatro derrotas. El 6-0 inicial fue un espejismo de lo llegaría en el segundo cuarto. La baja de Arruti tampoco ayudó mucho a un grupo, que sufrió el brutal día de acierto catalán desde 6,75: 11/24. Pese al excelente encuentro visitante, Araberri aguantó el primer cuarto más que dignamente (18-19). En el segundo llegó el chaparrón. Martí, con 15 rebotes, fue un coloso en la pintura, además de anotar dos triples. Caven, como es habitual, Ros y Suárez también se lucieron desde la distancia y cerraron el marcador al descanso con una ventaja de diez puntos (36-46). Nada bueno siguió para los locales en la reanudación,

en la que siguieron sufriendo los notables porcentajes en el tiro de los catalanes (44% en tiros de dos). El 51-65 del final del tercer cuarto ya fue casi insalvable para Arcelus (12 puntos) y compañía, que acabaron sucumbiendo ante la enorme efectividad del vinculado de la Peña.

La clave: El partidazo de Martí (31 de valoración, 20 puntos y 15 rebotes) y el extraordinario día en el triple de El Prat, 11/24.

Gran Canaria 2014 vs Palma Air Europa (75-74): El 'pío pío' vuelve al Centro Insular

Estadística

Al fin pudo el colista sumar su primer triunfo de la temporada, en este caso en el duelo isleño. Los locales, gracias a una gran reacción final, doblegaron al Palma, que finalmente confirmó los presagios de su técnico cuando dijo en la previa que se trataba de "un partido trampa". Un 0-5 inicial fue la mejor noticia para los mallorquines, que este año han protagonizado salidas de partido más que discretas. Al 4-7 de los primeros compases le dio la vuelta al instante un enorme Samu Domínguez, dispuesto inicialmente a dar el primer triunfo a los amarillos en el Centro Insular. Díaz cerró el primer cuarto de la remontada con un ilusionante 15-7. Pero Corbacho salió a pista en el segundo cuarto dispuesto a enmedar la pájara. Y poco a poco el alero y sus compañeros lo consiguieron, dejando el choque en empate a 24 a los seis minutos. Fue de nuevo Cristian Díaz el que cerró el cuarto con ventaja para Gran Canaria, en este caso con un mínimo margen (30-29). En la reanudación el propio base zurdo daba de nuevo una diferencia interesante a su equipo (más 7, 39-32), ante la impotencia de los de Maties Cerdà. Pero la calidad y talento de los palmesanos es de sobras conocido. La experiencia de Pampín y Matemalas dieron la vuelta al choque al cierre del tercer parcial (53-55). Un golpe sin duda moral, del que no se repuso Gran Canaria hasta bien entrado el último cuarto (61-70 a cinco minutos del final). Cuando el previsible final local parecía repetirse llegó la reacción impulsada, como no, por Díaz. Biel Torres puso el 69-74 a dos minutos del final. Y ahí se acabó la producción visitante. Un parcial final de 6-0 obró la primera victoria de la temporada, con Cruz como estilete y Konate machacando el aro mallorquín por dos veces. El 'pío pío' vuelve a reinar en Las Palmas.

La clave: El 6-0 final, con dos mates de Konate, mataron a los visitantes, que estuvieron dos minutos sin anotar. La defensa de Gran Canaria al final decidió, así como los 21 puntos de Samu Domínguez y los 17 de Cristian Díaz.



SOCIOS INSTITUCIONALES			SOCIOS FEB			MEDIA PARTNER			PATROCINADORES FEB		
COLABORADOR INSTITUCIONAL		PROVEEDORES FEB				COLABORADORES FEB					